



Wert no recortará las becas para colaborar en los departamentos

El Ministerio eleva de 68 a 69 las ayudas asignadas a los estudiantes de último curso de la Usal y mantiene las dos que se concedieron a la Upsa

dos ayudas contempladas en la anterior convocatoria volverán a repetirse en la presente, que ha adquirido rango definitivo tras su publicación el pasado 12 de julio en las páginas del Boletín Oficial del Estado.

La Complutense madrileña disfrutará del mayor número de becas

en este apartado, con 183, seguida de la Politécnica, también de la capital de España, con 105, y en tercer lugar, y a corta distancia, por la Universidad de Valencia, con 99. En el caso específico de Castilla y León, Valladolid recibirá otras 59 becas, León 28 y Burgos, 14.



Wert, en una reunión de la Conferencia Sectorial de Educación. :: ICAL

:: RICARDO RÁBADE / WORD

SALAMANCA. José Ignacio Wert se ha convertido en la particular bestia negra tanto de los rectores como de las asociaciones de estudiantes de las universidades españolas. Su controvertida gestión al frente del Ministerio de Educación, caracterizada por los persistentes recortes, ha desatado una espiral de diatribas en los diferentes estamentos universitarios. Con todo, siempre hay excepciones a la regla.

Buena prueba de lo anterior es lo que ha sucedido con la nueva convocatoria de becas del Ministerio de Educación, Cultura y Deporte, que incentiva la colaboración de los estudiantes en los departamentos universitarios. Dichas ayudas pretenden promover «la iniciación en las tareas de investigación de los estudiantes universitarios que vayan a finalizar los estudios de segundo ciclo o grado o que estén cursando másters universitarios oficiales», según se reseña en las bases del enunciado de la disposición ministerial.

Esta vez, al menos en el caso salmantino, no hay recortes, dado que la convocatoria contempla un número casi idéntico de becas para las dos universidades de la capital del Tormes con vistas al curso 2014-2015, en relación a las que hubo el pasado año. Así, en el periodo 2013-2014 la Usal obtuvo del Ministerio 68 becas de estas características y para el próximo año se contempla un leve crecimiento, dado que serán finalmente 69. En el caso de la Pontificia, tampoco hay novedades reseñables y las

Presupuesto de 4,7 millones y 2.000 euros de cuantía

El Ministerio ha consignado un total de 4.712.000 euros para financiar las 2.356 becas de colaboración de estudiantes en departamentos universitarios. La dotación total y única de las mismas ascenderá a 2.000 euros y su concesión no conllevará, en ningún caso, la exención del pago por parte del beneficiario de los precios públicos por servicios académicos. En la resolución se exigirá también tener una nota media determinada, con la correspondiente superación de los créditos pertinentes, en virtud de las diferentes ramas de conocimiento. Quedarán excluidos todos aquellos universitarios que ya tengan título de licenciado, graduado, ingeniero, arquitecto o máster.